

Carrera del Pavo, una buena manera de despedir el año haciendo deporte



El Correo. El jueves 31 de diciembre todos los amantes del deporte tienen una cita a las cuatro y media de la tarde en la Plaza de España con la tradicional Carrera Popular del Pavo, que este año cumple su décimoquinta edición. La competición está organizada y patrocinada por el Ayuntamiento de Cuenca y el Area de Cultura de la Diputación de Cuenca, en colaboración con distintas entidades. La información y las inscripciones se realizarán en el Pabellón Polideportivo "El Sargal".

Categorías

La carrera se distribuye en tres categorías que llevarán los dorsales de distinto color y realizarán diferentes recorridos: -Circuito dorsal blanco, corresponde a los benjamines (chicos y chicas nacidos en 1989 y posteriores), alevines (chicos y chicas nacidos en 1987-88) e infantiles (chicas nacidas en 1985-86). Estos tendrán la salida a las 16,30 y recorrerán una distancia de 2.600 metros.

-Circuito dorsal amarillo, corresponde a los infantiles (chicos nacidos entre 1985-86), cadetes (chicos y chicas nacidos en 1983-84), Junior-Promesas (chicas nacidas entre 1977 y 1982) y senior (chicas nacidas en 1976 y anteriores). La salida será a las 16:45 y recorrerán una distancia de 5.200 metros.

-Circuito dorsal naranja, podrán participar en él las categorías junior masculina (nacidos en 1980-81-82), promesas masculina (nacidos en 1977-78-79), senior masculina (nacidos en 1976 hasta 1959), veteranos masculina (nacidos en 1958 hasta 1951) y por último superveteranos masculina (nacidos en 1950 y anteriores). La salida será a las 16,45 y recorrerán una distancia de 8,700 metros.

Premios

Se darán trofeos a los tres primeros clasificados por recorrido. También se darán regalos a los diez primeros clasificados de cada categoría. Habrá además dos premios de 50.000 y 25.000 ptas. en material deportivo a los centros públicos de Cuenca y provincia con más atletas contabilizados en línea de llegada.

En la carrera Absoluta, es.

decir, la de los circuitos amarillo y naranja, habrá premios en metálico. serán 15 en total, 10 para los varones que van desdelas 10.000 pesetas hasta las 75.000 y cinco para las mujeres desde las 10.000 hasta las 40.000 pesetas.

NORMAS

- 1.- Los dorsales se llevarán en el pecho, cogidos con alfileres, de forma visible.
- 2.- Se advierte de la necesidad de que el dorsal vaya acompañado del dato identificativo de la Salida.
- 3.- Los atletas no efectuarán el calentamiento delante de la linea de Salida.
- 4.-Los corredores deberán realizar su recorrido por el lado derecho de la calzada, sin subirse a las aceras y cruzar por los lugares previstos por la organización.
- 5.- Se descalificará automáticamente a cualquier corredor que incumpla el recorrido marcado, o no atienda las indicaciones de los Jueces de Carrera.
- 6.- Los Jueces de Carrera estarán situados a lo largo del recorrido de los corredores, sirviendo a la vez de señalización, apoyo y control; se distinguirán por un brazalete o distintivo al respector
- 7.- Las reclamaciones serán atendidas de forma inmediata por los organizadores, que darán solución definitiva a la mayor brovaded.
- 8.-Si hubiese alguna reclamación sobre la edad, se podrá exigir la presentación del D.N.I. o Libro de Familia para acreditar la misma.
- 9.- Todas las reclamaciones se realizarán por escrito; se presentarán al Jurado de Carrera, acompañando 1.000 ptas. en metá-
- 10.- Se recomienda a los participantes que acudan a la Salida con ropa deportiva y que algún acompañante le guarde, durante el recorrido, la ropa no utilizada y tengan prevista toalla o ropa seca protectora.
- En el Polideportivo Municipal hay vestuarios y duchas a disposición de los participantes.
- 12.- La organización no abonará desplazamientos à aquellos atletas de cuya participación no tenga conocimiento con la antelación suficiente.
- 13.- La organización declina toda responsabilidad que pudieran causar o causarse los participantes. Recomendado consideren si están preparados suficientemente para el esfuerzo a realizar.
- 14.- Todos los atletas, por el hecho de participar, aceptan el reglamento de la prueba.

Torneo de Navidad'98 Billar a tres bandas

El Correo. Los resultados del Torneo de Navidad 1998 de Billar a tres bandas celebrado en El Círculo de "La Constancia" quedan como siguen:

Primera semifinal Disputada entre Javier Mora y Ángel Crespo

11-15 11-15 15-3 15-11 y 15-13 Segunda semifinal
Disputada entre
Carlos Martínez y
Gonzalo Igualada

15-3
10-15

FINAL
Disputada entre
Javier Mora y Carlos
Martínez

16-15
15-7



